

L'école Françoise-Dolto met la forêt en scène

Les élèves de l'école F. Dolto ont présenté leurs travaux sur la forêt méditerranéenne aux journées de l'environnement.



Les élèves présentent leurs travaux.

Pour la troisième année consécutive, les CP-CE1 (M^{me} Bastian) et les CE1-CE2 (M^{me} Bernard) de l'école Françoise-Dolto ont participé aux Journées de l'Environnement qui ont eu lieu cette année

au foyer Moudat à Canet. Ils y ont appris à trier les déchets et ont observé le fonctionnement d'un four solaire et savent maintenant différencier les énergies propres de celles qui ne le sont pas;

ils sont aussi à même de reconnaître les empreintes des animaux de notre région et ont découvert les objets du passé et leur utilisation.

Les deux classes ont également présenté un projet labellisé «*A l'école de la forêt*» (AEF), et participé au concours 2011 proposé par l'association «*Initiation à la Forêt*» (IF), en créant deux livres artistiques et poétiques sur la forêt : «*La forêt mystérieuse*», album élaboré par la classe de CP-CE1, ou l'histoire d'une forêt ensorcelée que des lutins bienveillants arrivent à sauver.

La réalisation de ce récit illustré a nécessité des recherches documentaires, l'observation fine des paysages nombreux et variés de la forêt méditerranéenne et un important travail plastique.

Le conte «*Le roi qui voulait raser la forêt*», traduit également le travail d'observation et de connaissance de la forêt réalisé en amont par les élèves de CE1-CE2 et la découverte d'artistes locaux comme Pierre Pallaro dont ils se sont inspirés pour réaliser les très belles illustrations.

Les artistes en herbe vous donnent rendez-vous ce mercredi à Céret, pour un vernissage de l'exposition organisée par l'association «*IF*», dans le cadre de «*la semaine du bois*», et une remise finale de prix récompensera les meilleurs travaux, mais les élèves et leurs enseignantes méritent d'ores et déjà des félicitations pour leurs magnifiques réalisations!

Marie-Thérèse Bernabé-Garrido